



出東デイサービスセンターだより

令和 7年 2月発行

第 80 号

社会福祉法人 出東福祉会

出東デイサービスセンター

<http://syuttou-fukushikai.net/day/>

お正月も旧正月も過ぎた頃に大雪・・・「節分荒れ」という言葉を聞いたことがあります。まさに荒れましたね。外を見るとこども園の園児さんが雪遊び「楽しそうだね～寒いことないだ～か」と、皆さま目を細めながら見ていらっしゃいました。まだ寒い時期ですが天候に合わせてドライブに出かけたり、室内でもカラオケや体操、ゲームをお楽しみいただいています。



クリスマスお楽しみ会

「安来節ガールズ」「ミモザ」の皆さまがボランティアで来てくださり、唄や踊り、ハンドベルやハーモニカの演奏をしてくださいました。馴染みの曲は一緒に歌ったり体を動かしたり、とても楽しい時間でした。



お茶は、紅茶とケーキでした。



お正月



大判焼きと煎茶で新年会



節分



出東小学校の生徒さん来訪

福祉学習のため出東小学校 5 年生の生徒さんの来訪がありました。一緒に楽しめるようにと、〇×クイズや風船バレー、ポッチャを考えてきてくださいました。校歌など歌の披露もあり、「校歌を久しぶりに聞きました。懐かしかったです。」と皆さまとても喜んでいらっしゃいました。お礼に利用者様が作られたアクリルたわしをお渡ししました。



校歌のプレゼント



交流



おじいちゃん
おばあちゃん

はい



お礼 出東更生保護女性会 様

年末に館内の窓ふきや床掃除をしていただきました。気持ちのよい新年を迎えることができました。ありがとうございました。

